

Ciberataques a señales satelitales móviles

Los ciberataques a señales satelitales son una creciente preocupación, ya que pueden interrumpir servicios críticos, como comunicaciones, navegación y sistemas de defensa. Estos ataques pueden variar desde interferencia intencional en las señales hasta la toma de control de satélites. Si bien en la telefonía móvil el uso de señales satelitales está recién comenzando, a nivel mundial comenzó a surgir la discusión a raíz de la proliferación del uso de esta tecnología. En Chile aún no es una discusión porque hasta el momento la utilización de estas redes está en la fase inicial, junto a Entel y Starlink como los primeros actores en dar paso a esta innovación. Sin embargo, es una problemática que deberá ser abordada en el futuro ante el interés de desplegar esta tecnología.